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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　案山子

会長の時間	 会長　森園　伸也

　今月は職業奉仕月間です。職業奉仕について語
るには私の知識が足りなさ過ぎるので、頂いた本
の中にロータリーの職業奉仕についてこのような
ことが書かれてありましたのでご紹介致します。
“ロータリアンが職業奉仕を実践するためにはま
ず毎週の例会に出席しなければなりません。ロー
タリーの例会というのは自己研鑽、切磋琢磨のた
めです。日本ロータリーの創立者であります米山
梅吉先生は「ロータリーの例会は人生の道場であ
る」とおっしゃいましたが、例会において企業経
営上のもろもろの智慧を交換し、そこで得た企業
経営上のノウハウを自分の企業に適用して、自分
の企業が成功すれば、それを同業組合とか商工会
議所などを通じて、職業社会に披露していくので
す。これが世のため人のための職業奉仕の実践に
なるのです。”と書かれてあります。本日より入

会された西林さんが、クラブにまた新たな智慧を
もたらしてくれるでしょうし、本日の新入会員卓
話で西馬さん、藤原さんも智慧を披露してくれて、
会員相互の職業奉仕に繋がることを願います。
　以上で会長の時間を終わります。

・メイクアップ
　　事前　髙宮（別府東）
　　事後　衛藤（別府）
　　欠席　木村、梶原、西馬、河村
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部、鳴海
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

2013 〜 2014 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　ロン	D・バートン	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒874-0920	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
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森園　伸也
前田　哲矢
後藤　　隆
近藤　賢司

森　　宗明
村津　忠久
佐々木久宜

ＳＡＡ　髙宮　勝美
直前会長　髙宮　勝美

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　前田　哲矢
　　　幹　事　平野　教康
　　　会　計　木村きぬゑ

会報委員長　大島由美子第 　 　 回 例 会
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幹 事 報 告	 平野　教康

―職業奉仕・米山月間―
…本日は「米山ランチ」を実施します。

会員皆様のご協力をお願い致します。…

１．本日の卓話
「新会員卓話」藤原光生会員

２．９月28日（土）16：30～湯布院総合運動場に
於いて、湯布院ＲＣとのソフトボール練習試
合並びに懇親会が開催されました。
出席者：森園伸也会長、近藤賢司、藤原光生、

後藤　隆、梶原和朗、亀井　孝、岐
部光男、前田哲矢、森　宗明、島田
光男、梅津圭二、平野教康　各会員

３．９月29日（日）13：30～宇佐ホテルリバーサイ
ドに於いて、米山記念奨学委員会セミナーが
開催され、平野英壽ガバナー補佐が出席され
ました。

４．９月30日（月）18：30～春香苑に於いて、新
会員候補者へのインフォメーションを開催し
ました。
出席者：森園伸也会長、堀由美会員増強委員

長、森宗明Ｒ情報副委員長、佐々木
久宜親睦副委員長、平野教康幹事

５．本日より、下記の方が入会されますので、よ
ろしくお願いします。

氏　　名　西林 勲二 氏
　　　　　（にしばやし くんじ）
生年月日　昭和55年10月９日生
　　　　　（32才）
事業所名　株式会社 旅助
職業分類　旅行斡旋
推 薦 者　堀　由美 会員

６．お祝い
配偶者誕生日　梅津麻美さん（10月１日）

※記念品をお渡し致します。
皆　　　勤　鳴海淳郎会員（９月25日＝43年）

７．例会変更のお知らせ
日出ＲＣ 10月８日（火）の例会は、「親睦ソ

フトボール大会に向けて」の為、
同日19：00～場所変更

杵築ＲＣ 10月10日（木）の例会は、「別府
近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大
会」参加の為、10月14日（月・祝）
８：30～野口原グランドに

日出ＲＣ 10月15日（火）の例会は、赤山武
興ガバナー公式訪問合同例会の
為、10月16日（水）12：30～ホテ
ル白菊に日時・場所変更

くにさきＲＣ 10月16日（木）の例会杵築ＲＣと
の合同例会の為　同日12：30～若
栄屋に場所変更

湯布院ＲＣ 10月16日（水）の例会は、赤山武興
ガバナー公式訪問合同例会の為、
同日12：30～ホテル白菊に場所変
更

杵築ＲＣ 10月17日（木）の例会はくにさき
ＲＣとの合同例会の為　10月16日

（水）12：30～若栄屋に日時・場
所変更

別府東ＲＣ 10月17日（木）の例会は、赤山武興
ガバナー公式訪問合同例会の為、
10月16日（水）12：30～ホテル白菊
に日時・場所変更

別府ＲＣ 10月18日（金）の例会は、赤山武興
ガバナー公式訪問合同例会の為、
10月16日（水）12：30～ホテル白菊
に日時・場所変更

８．次週例会の予定
「会員卓話」河村貴雄会員

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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９．本日の回覧
① 宇佐ＲＣ　週報
② 「第30回別府近隣7ＲＣ親睦ソフトボール

大会」出・欠席（10月14日）
③ 「赤山武興ガバナー公式訪問６ＲＣ合同例

会」出・欠席（10月16日）
④ 「赤山武興ガバナーとの会食会」出・欠席
（10月15日）

10．本日の配布
①週報No1159号

スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

森園会長○
　（土）ソフトボール、（日）ゴルフ、（月）インフォ
メーション、（本日）例会と、４日連続で会う
なんて、すばらしい。平野幹事、森さん、スマ
イル。

村津会員○
　今週金曜日（４日）、別府ロータリークラブ
は第3000回の例会となります。
　この記念例会にロータリーコールが特別出演
することになり、その本番前練習が昨日行われ
ました。
　扇山ゴルフ場クラブハウスでの本番が成功し
ますよう祈念してスマイル。

近藤会員○
　湯布院との練習試合を先日行いました。負け
ましたが、未来に明るい光明が見えたような気
がしました。
　皆さん、当クラブ始まって以来の悲願の一勝
がやってきますよ。

大江会員○
　見ましたヨ！津末会員の初々しいゴルフ姿！

あの頃、私も親の目を盗んでイレブンＰＭを見
ていたぁと思い出しました。ひょっとして、２
回目かもしれませんね（笑）

堀会員○
　西林さん、ようこそ中央ロータリーへ。
　堀の口車に乗って、とまどいながら来られた
事と思いますが、後悔はさせませんので、一緒
に楽しく過ごしましょう。
　目標まであと４人、皆様ご協力をよろしくお
願いします。

衛藤会員○
　今日から10月、秋来ぬと目にはさやかに見え
ねどもの歌の様に秋らしくなりましたね。
　今日の卓話、西馬様、藤原様、楽しみにして
ます。新入会の西林様、どうぞごゆっくり。わ
がクラブもぐっと若返って楽しいですね。

亀井会員○
　津末会員、今も美しいですが、もっと美しい
女優さんの時の写真を放送で見ましたヨ！

津末会員○
　先週の金曜日、12時過ぎ迄テレビを見て頂い
て大変申し訳ございません。おわび致します。
でも大分と愛媛の素晴らしい所を写していたと
思います。ふるさとは良いですね。

中尾会員○
　休みが多くてすみませんでした。おわびをか
ねてスマイルします。

平野○ （英）会員
　いきなり水かけことばでごめんなさい。津末
さん、米山奨学金の１人15000円よろしくお願
いします。
　又、西林さん入会ありがとう。よろしくね。

森会員○
　外食続きで４kg太ってしまった…。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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島田会員○
　私の仕事が遅くなって平野会員に遅刻させて
しまいました。ごめんなさい。

卓　　話	 藤原　光生

「新会員卓話」
　今回、お話の機会を頂き有難
うございます。
　別府中央ロータリークラブに
入会してまだ１ヶ月余りと短
く、皆様方に私自身を知っても

らいたく、今日は自己紹介をさせて頂きます。
　私は、昭和40年２月８日生まれで、現在48歳で
す。出身は国東市武蔵町で、大分空港から車で５
分程度の所です。小学校から高校までずっと野球
一筋で、勉強の方は正直あまり…。
　高校は地元の国東高校でした。高校時代は、寮
生活で特に１年生の時は地獄のような日々を過ご
しました。練習が終わって、寮に戻るのが夜９時
頃で、食事が終わったら皿洗い・洗濯・先輩のマッ
サージ等が日課となっており、風呂に入るのが明
け方の２時・３時といった具合でした。練習に疲
れ、夜は睡眠不足で、授業中が唯一安らぎの場と
いうか、ゆっくり眠れる時間でした。また、先輩
からの理不尽なしごきは半端ではなく、先輩の気
分次第で理由をつけては、説教と題して正座をさ
せられ、当たり前のように○○を受けていました。
　ただ、社会人になって以降時々当時を振り返っ
て思うことは、勉強しなかったことには若干後悔
していますが、一緒に過ごした仲間との友情や先
輩・後輩との関係（理不尽なしごき等含めて）、
高校３年間の野球生活は、色んな意味で自分の財
産であり正調の糧になったと感じています。
　昭和58年４月高校卒業後、豊和相互銀行（当
時）に入行。今、31年目を迎えています。入行後
は、仕事と野球の両立でしたが、当然野球で飯を
食っていく訳ではなく、学生時代勉強をしなかっ
た分、社会人になってから何倍も勉強しながら現

在に至っています。
　家族は、妻・長男（23歳）・長女（17歳）の４
人です。妻とは、私が24歳妻が21歳の時、月並み
な職場結婚でした。子供達は、二人とも生まれつ
きの難病で、妻が24時間完全看護をしてくれてい
ます。私が手伝うのは、休日の時だけというわず
かな時間で、いつも申し訳ないと思っています。
私が、銀行の仕事に集中できるのも、私の仕事を
理解してくれ、そして妻自身寝込むこともなく、
前向きに介護をしてくれているお陰といつも感謝
しています。
　子供達は、何一つ一人では出来ませんが、障が
い者として生まれてきて、私自身に多くの事を学
ばせてくれていると同時に、私を成長させてくれ
ていると思っており、子供達にも感謝しています。
私自身、会社にわがままを言い６ヶ月間休職させ
てもらったことがあります。その時、毎日子供と
一緒に支援学校に通い、他の子供たちとも一緒に
学校生活を体験しました。そこでも多くの事を学
びましたが、強く印象に残っている事は、ロータ
リーの奉仕の理想の定義として「他人のことを思
いやり、他人を助けることである」とありますが、
支援学校の生徒は生徒同士がお互い不自由な所を
支え合っており、その姿がごく自然に写ったこと
です。
　これからも、仕事を通じ、家庭を通じ、ロータ
リーを通じ、精進していきたいと思いますので、
宜しくお願い致します。
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